

14

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GRⁱⁿ Potzinger

Thema: Straßenabschnitte für Fahrradstraßen in Privatbesitz

Frage:

Welche Straßenabschnitte von bis Ende 2025 geplanten Fahrradstraßen in der Stadt Graz sind derzeit im Privatbesitz von Anrainern?

Zwei Aspekte, die im Motiventext der Frage beschrieben werden, sind sehr einseitig dargestellt und sollen daher eingangs korrigiert werden.

Die Fahrradstraße in der Marburger Straße wird von vielen Menschen unterstützt. Es gibt kritische Rückfragen aus der Bevölkerung, ebenso erhalten wir aber auch viel Zuspruch.

Es hat vor der Umsetzung der Fahrradstraße eine gut vorbereitete Anrainer:innen-Information gegeben. Es wurden:

- an alle Haushalte Informationsfolder verteilt (per Hauswurfsendung in der Marburger Straße sowie in angrenzenden Straßen)
- interessierte Bürger:innen bei einer Bezirksversammlung informiert
- aktuelle Informationen zu dem Projekt auf der Website <https://rad.graz.at/marburger-strasse> veröffentlicht
- am Tag der Eröffnung der Fahrradstraße vor Ort über die neuen Verkehrsregeln informiert

Nach Prüfung der geplanten Fahrradstraßen(-abschnitte) kommen wir nach derzeitigem Stand zu dem Schluss, dass keine der bis Ende 2025 geplanten Abschnitte in Privatbesitz sind.